



Foto: @Cubaminrex.

**Inés María Chapman**, vice primera ministra de Cuba, preside **la delegación cubana que participa en las actividades por el aniversario 50 de la independencia de Las Bahamas**, destacó hoy la Cancillería.

Según una nota publicada en el sitio web del organismo, la visita responde a una invitación del gobierno de la Mancomunidad de Las Bahamas por el día de la independencia del Reino Unido, que se celebra el 10 de julio.

Chapman fue recibida por Philip Davis, primer ministro y ministro de Finanzas de Bahamas, a quien agradeció la invitación y trasladó un mensaje de felicitación del Presidente Miguel Díaz-Canel, del Primer Ministro Manuel Marrero Cruz, y del pueblo cubano, agregó el texto.



Foto: @Cubaminrex.

En el encuentro, que la Cancillería calificó de cordial y amistoso, Davis reiteró la posición de su país en rechazo a las sanciones impuestas contra Cuba.

Ambas partes expresaron la necesidad de fortalecer la unidad de los países, continuar trabajando temas de interés común como el cambio climático, y fortalecer la actual cooperación expandiéndola a otras áreas como el deporte.



Foto: @Cubaminrex.

**(Con información de ACN)**